

«NOS HEMOS CONVERTIDO «EN LA DELANTERA CARNAL» DE OCCIDENTE» («Sábado Gráfico»)

☆ «La estrategia que se sigue ahora en el Ministerio con este tipo de publicaciones es la de vigilancia a distancia»

MADRID, 3. — (De nuestra Redacción).

A veces, en ocasiones, ciertos medios de información, a falta de otro tipo de propaganda suelen hacer cosas como lo que hoy publica «El Alcázar» de la pluma de su corresponsal en Murcia:

«El otro día, un grupo de señoras no encontró otro periódico en La Ribera que «El Alcázar». Lo leyeron y quedaron entusiasmadas. «Ya no compramos otro. Hasta a Alfonso Paso, que lo teníamos por un frívolo, da gana de abrazarlo por lo valiente, cuando dice tantas verdades».

Y es que no es de extrañar la postura de estas señoras, porque como muy bien dice esta semana «Sábado Gráfico», «cualquier persona que se detenga hoy en un quiosco de prensa puede fácilmente deducir que no sólo hemos dejado de ser «la reserva espiritual de Occidente», sino que nos hemos convertido, de golpe y porrazo en «la delantera carnal» del mismo bloque». Y entonces la gente se pregunta, ¿cuál es la postura del Gobierno ante esta situación? Según publica el mismo semanario, «la estrategia que se sigue ahora en el Ministerio con este tipo de publicaciones es la de vigilancia a distancia: «nos llaman por teléfono para pedrinos que cubramos un poco las chicas de portada —me contaba el director de una revista «sexy», pero son razonables. Cuando decimos que si no damos pezón se venden 30.000 ejemplares menos, tragan».

Lo que nos faltaba. Pero ¿por qué si difunde la pornografía?

El semanario «Cuadernos» recoge las explicaciones de un sociólogo italiano:

«En primer lugar, porque la pornografía se ha convertido en una industria muy fuerte, con todo un montaje que incita al consumo. «La experiencia existente en las sociedades más permisivas (los países escandinavos) revelan que la industria pornográfica tiene una curva creciente —normalmente muy intensa— hasta llegar a un determinado nivel, a partir del cual no sólo se estabiliza, sino que disminuye».

(...) Hay un dato significativo, y es que en el último decenio, coincidiendo con la liberación de la pornografía, los delitos sexuales han disminuido sensiblemente en Dinamarca».

QUE PASA CON «PARIS MATCH»

Maruja Torres en su sección «La ventana indiscreta» del humorístico «Por Favor» dice saber «que altas instancias del Gobierno han mantenido estrechas conversaciones con el maravilloso Sergio para que les preste durante una temporada a Estibaliz, en traje de baño de lastex y con varillas pectorales, para exhibirle por los pueblos de Europa, dentro de la «operación asombro» anunciada por el Presidente en «Paris Match».

Por cierto que el asunto de las declaraciones del Presiden-

te al semanario francés no está nada claro. El diario «Informaciones» recoge las declaraciones hechas por el periodista de «Paris Match» al diario «Avui»: según el informador «las afirmaciones del Presidente del Gobierno respecto a las posibilidades de enseñanza técnica y científica del catalán —que aquí ha levantado ampollas— no fueron dichas reservadamente («off the record») sino que, por el contrario, se encontraban en las notas que el periodista francés fue tomando puntualmente a lo largo de la conversación». El sindicalista «Pueblo» recoge también el comentario del diario catalán en los siguientes términos:

«Philippe Ganier-Raymond, autor del reportaje, con una larga experiencia en los temas españoles, se manifestó ayer «extremadamente sorprendido»

cuando hablamos con él sobre la nota del Gabinete de Prensa de la Presidencia de Gobierno. «Las primeras reacciones oficiales a mi reportaje —dijo el periodista galo— fueron muy favorables. A través de don Manuel Ortiz, subsecretario del despacho del Presidente, me llegó por vía indirecta la felicitación de don Adolfo Suárez, que, por lo que me parece, se mostraba satisfecho de la objetividad de mi texto y de manifiesto general».

Chiste de J. Luis Martín en «Por Favor»:

Dice uno: «El Gobierno promete que la gasolina no subirá y la gasolina sube».

Contesta otro: El Gobierno también ha prometido democracia, o sea, que ya sabemos lo que nos espera».

(Selección de Pedro Conde Zabala).

La policía francesa busca el cadáver de «Pertur» en la frontera con España

IRUN (Guipúzcoa), 3.— La Policía francesa realiza una vasta operación en la frontera con España. Según se especula en círculos franceses, se trata de localizar el cadáver de Eduardo María Moreno Bergareche, «Pertur», destacado miembro de «ETA», que fue secuestrado a finales del pasado mes de julio.

Las autoridades francesas mantienen el mayor mutismo en torno a la citada operación, que

se desarrolla desde el río Bidasoa —a la altura de Behobia— hasta Biarritz, y principalmente en ambos laterales del tramo de autopista entre Biriattou y Guetary.

La Policía controla la documentación de forma rutinaria, procurando ocasionar la menor molestia a los automovilistas.

La operación policial se ha puesto en marcha a raíz de las explosiones ocurridas últimamente en Bayona y Bidart.— (CIFRA).

Próxima subida del precio de la cerveza

MADRID, 3.— La cerveza va a experimentar en breve una subida de precio, según ha afirmado el presidente de la Agrupación Nacional de Fabricantes Cerveceros, Agustín Marañón, en una entrevista que publica «El Europeo».

La cerveza española, según el señor Marañón, es la más barata de Europa, con un precio que oscila entre las 13 y 16 pesetas litro.

Pese a la subida que se espera para un plazo corto, los cerveceros afirman que esta medida no va a ser suficiente para rentabilizar unas industrias que se encuentran en situación comprometida.

España es el quinto país de Europa en producción cervecera, con 16 millones de hectolitros: más de 45 litros para cada español.

Hay en España 26 industrias y 44 fábricas de cerveza. La primera productora es Aguila, con el 22 por ciento del mercado nacional; le siguen Damm, Cruz del Campo, Mahou y San Miguel.

El primer productor cervecero del mundo es Estados Unidos, que fabrica al año 200 millones de hectolitros de esta bebida alcohólica. — (CIFRA).

Continúa el encierro en la guardería de la Telefónica

BARCELONA, 3.— Según informan medios próximos a los reclusos, esta tarde continuaba el encierro de los familiares de empleados en la guardería de la Compañía Telefónica Nacional, donde se siguen efectuando asambleas diarias para seguir la marcha del conflicto.

Los vocales de una comisión delegada, continúan las fuentes anteriores, han mantenido una reunión con los miembros del jurado único de empresa sin que se hayan llegado a un resultado satisfactorio, los representantes de los trabajadores han insistido en la alternativa que ofrecen los padres encerrados, concretándola en dos puntos facilitados por una nota pública:

1.— Que la «C.T.E.N.» acepte que la guardería siga abierta.

2.— Que se les dé un plazo hasta el 30 de septiembre para que busquen una empresa cuyo programa pedagógico sea del agrado de los padres».

Asimismo, el comunicado informa que los vocales se han solidarizado con los encerrados, mientras que los niños siguen sus actividades docentes con normalidad y convocan una manifestación de solidaridad para mañana sábado. — (EUROPA PRESS).

Algunos grupos regionales no asistirán a las reuniones de «Coordinación Democrática»

★ Estarán presentes, sin voz y sin voto, los partidos democráticos que sin pertenecer a «Coordinación» lo soliciten

MADRID, 3. — En las reuniones de Coordinación Democrática que como preparativo del pleno del sábado se celebraron el viernes en Madrid, uno de los motivos principales de discrepancia figuraba la negociación entre Coordinación y los grupos regionales, según manifestaciones hechas por algunos de los convocados.

En efecto, mientras que ciertos grupos unitarios regionales, especialmente los menos controlados por el Partido Comunista Español, pretendían únicamente con la permanente de Coordinación, otros sectores encabezados, al parecer, por el señor García Trevijano, se oponen a ellos y se muestran partidarios de que estas negociaciones sean llevadas a cabo por el pleno, en el que tiene mayor influencia el Partido Comunista.

Se abriga el temor de que, de no aceptarse esta última tesis, podría llegar a intentarse que los organismos regionales abandonaran la reunión; lo que provocaría una difícil situación para Coordinación.

En lo que se refiere a la ausencia del Consell de Catalunya, se hace constar que ha indicado que no tomaría parte en la reunión del sábado mientras Coordinación Democrática de Castellón muestre su desacuerdo respecto a la asistencia de la Taula del País Valenciano, fuertemente influida por el Partido Comunista.

Como ya ha sido anunciado, tampoco asistirá a la «cumbre» del sábado ningún grupo unitario vasco. — (EUROPA PRESS).

INVITACION A OTROS PARTIDOS MADRID, 3. — La secretaria

INCENDIO EN UNA FABRICA DE HILADOS DE ONTENIENTE

ONTENIENTE (Valencia), 3.— Hacia las dos de la tarde se ha declarado un incendio en la fábrica de hilados propiedad de José Mora, ubicada en la Plaza de Calvo Sotelo de esta localidad.

Debido a lo inflamable de los materiales almacenados, el fuego ha tomado gran impulso, afectando a la sala de hilados, juego de mecheras y almacén de materias formándose una gran nube de humo que hacía casi imposible llegar hasta el foco del siniestro. A las dos horas de iniciarse el fuego, los bomberos, junto con las fuerzas de la Guardia Civil y Policía Municipal, lograron dominar las llamas.

Las pérdidas, ocasionadas son de consideración, ya que había almacenado gran cantidad de materias. — (CIFRA).

ria de Coordinación Democrática ha facilitado, a la 1.45 de la tarde de hoy, la siguiente nota a «Europa Press»:

«Ante las sugerencias que determinados partidos políticos no integrados en Coordinación Democrática han hecho a este organismo respecto a su deseo de asistir a la reunión de mañana la comisión ejecutiva ha decidido invitar, sin derecho a voz ni voto, a todos los partidos políticos democráticos que lo han solicitado o lo soliciten». — (EUROPA PRESS).

DUDAS SOBRE LA ASISTENCIA DE DIRIGENTES DEMOCRATAS

MADRID, 3. — Los dirigentes de varios partidos políticos de la oposición pero no pertenecientes a Coordinación Democrática han recibido invitación para asistir, sin voz ni voto, a la reunión que esta organización celebra el sábado en Madrid.

En la noche del viernes, la impresión que se tenía es que don Joaquín Garrigues, presidente del Partido Demócrata, probablemente no asistiría; don Fernando Alvarez de Miranda, de Izquierda Demócrata Cristiana, no se sabía; don Ignacio Camuñas, presidente del Partido Demócrata Popular, abrigaba dudas, y don Joaquín Sartrústegui, del Partido Unión Liberal Española, parecía también dudoso.

Algunos de estos dirigentes políticos atribuyen la invitación a la ausencia de algunos grupos regionales, lo que podría paliar la importancia de la reunión. La presencia de los representantes de los partidos citados sería un intento de contrarrestar tales ausencias. — (EUROPA PRESS).

ASISTIRAN CATORCE REPRESENTANTES DE LA «ASAMBLEA DE CATALUNYA»

BARCELONA, 3. — Catorce representantes de la «Asamblea de Catalunya» asistirán a la reunión de Coordinación Democrática, prevista para mañana, sábado, en Madrid.

El acuerdo ha sido adoptado en la reunión semanal de la «Asamblea» y los integrantes de dicha comisión representarán cada uno de ellos a una de las distintas organizaciones que se integran en el seno de la «Asamblea».

Los grupos dispuestos a estar presentes en la reunión nacional de las fuerzas de la oposición son: «Partit Socialista Popular», «Partit del Treball», Partit Socialista Unificat de Catalunya, Partit Socialista de Catalunya (Congrés Constituent), CC.OO, Assemblea d'Intellectuals, Bandera Roja, O.R.T., Moviment Comunista de Catalunya, PSAN, Convergència Democràtica de Catalunya, UGT y Federación Catalana del PSOE. — (CIFRA).